

中学部の授業の様子

7月6日（火）、中学部七夕祭りを開催しました。

昨年度の学習を思い出し、「今年もお祭りをやりたい」という意見が集まりました。まず、どんなお祭りがあるかをパソコンで調べ、その中から季節に合ったお祭りとして、七夕祭りを選びました。(写真①)次に、七夕祭りについて調べ、笹につるす飾りを作ったり、短冊に願い事を書いたりしました。(写真②)「会場にオルゴールの曲を流したい」「はっぴを着たい」等、生徒からの意見もたくさん出てきました。「先生方にも来てもらおう」「短冊も準備しよう」と先生方に招待状を配り、ワクワクしながら、当日を待ちました。(写真③)当日は、案内係、飾り作り係等に分かれて、一生懸命にお客さんをもてなしました。(写真④⑤⑥)たくさんのお客さんに来てもらい、「楽しかったよ」「飾りがきれいでした」等の感想をもらって、うれしそうでした。5人で協力しあい、とても素敵な七夕祭りになりました。「2学期もお祭りをやりたい」と早くも意見が出ています。次は、どんなお祭りになるのか、今から楽しみです。



写真①



写真②



写真③



写真④



写真⑤



写真⑥